

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

一雨ごとに秋が深まり、冬の足音も聞こえてくる季節となりました。

一方、コロナ第8波の兆候が各地で見られ、都道府県ごとの新規感染者数が日を追うごとに増加傾向にある中、本校でも学級閉鎖、学年閉鎖の措置を取る場面がありました。幸い解除後は収まり、通常の教育活動を行えています。保護者の皆様には引き続き、生徒の健康観察の徹底（特に毎朝の検温）をお願いし、本人および同居するご家族に風邪症状がある場合には、登校を控え、様子見ていただきたく、お願い申し上げます。この後、1年生は1月にスキー教室、2年生は12月に東京方面への校外学習が控えており、これらの行事を滞りなく進めたい考えです。「With コロナ」は言葉の響きはよいかもしれませんが、現実的には心労が絶えません。生徒本人、家庭、学校が一体となって進めていかなければならないと考えます。御理解、御協力の程、よろしく申し上げます。

11月も後半、学校では2学期のまとめに入る時期になっています。全学年で学期末テストが行われ、実技教科では実技テストを伴った授業や作品提出に向けての授業が展開されています。授業では、身に付けた知識を知恵に変え、様々な課題に対して自分の考えを持ち、ともに学ぶ仲間との対話を通して様々な意見、考え方に触れ、自分の考えと比較しながら解答を出していくということが求められています。吹上中学校でも先生方のアイデアとICTの強みを生かし、吹中生の「生きる力」を育むことを目的とした授業が展開されています。テストの点数だけに一喜一憂することなく、普段の授業も大切にして自分の生き方、考え方に役立つ知恵を身に付けて欲しいと思います。

また、本校では2学期も全学年で三者面談を実施します。3年生は卒業後の進路選択についてが主な話題となりますが、共通して学校生活の様子や将来の夢、就きたい職業などの話から、これまでの自分の姿と今後の目標などを確認して、より充実した学校生活が送れるように、そして吹中生が安心・安全な学校生活を送れるようにするための場に出来ればと考えています。

コロナ禍の中で教育活動を継続させていくには、引き続き家庭・地域・学校が協力していかなければなりません。今後もWith コロナの中、吹上中学校教職員一同、生徒の可能性を伸ばし鍛える教育活動を展開し、伝統と誇りある吹上中学校の新たな歴史を作る気概を持って精一杯取り組んでまいります。引き続き、皆様の御理解、御協力、そして応援をしていただくようお願い申し上げます。